



My life in La Colle sur Loup

ASA Initiative Honorary Award

Remise du prêt d'honneur Initiative ASA



Laurent Bonnenfant
and Lucille Petrossi

Early in October, the first network of associations to fund new young entrepreneurs, created in 2008 under the aegis of the Sophia Antipolis Community Conurbation, awarded the ASA Initiative Honorary Prize to the opening of « L'Atelier Bonnenfant » in Colle-sur-Loup.

Already winner of the most deserving project award within the framework of the Apprenticeship Palms (palmes de l'apprentissage) of the PACA region in 2009, Laurent Bonnenfant and Lucille Petrossi invested in La Colle-sur-Loup in July 2015, with the support of the Initiative Agglomération Sophia Antipolis and a loan of 8 000 €.

To date, the association has supported over 300 entrepreneurs in the CASA territory by granting close to 2M€ in bank loans immediately reinvested in the local economy, i.e. close to 500 direct jobs created or maintained.

Le premier réseau associatif de financement des créateurs d'entreprise, créé en 2008 à l'initiative des élus de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis, a gratifié début octobre du prêt d'honneur Initiative ASA, « L'Atelier Bonnenfant » à la Colle-sur-Loup pour son ouverture.

Déjà lauréat du prix du projet le plus méritant dans le cadre des palmes de l'apprentissage de la région PACA en 2009, Laurent Bonnenfant et Lucille Petrossi ont investi en juillet 2015 à La Colle-sur-Loup avec le soutien d'Initiative Agglomération Sophia Antipolis en bénéficiant d'un prêt de 8 000 €. A ce jour, l'association a accompagné plus de 300 entrepreneurs du territoire de la CASA en octroyant près de 2 M d'€ de prêt à taux zéro, gérant 15 M d'€ de prêts bancaires directement réinjectés dans l'économie locale, soit environ 500 emplois directs créés ou maintenus.

► « L'Atelier Bonnenfant »,
pâtisserie/chocolaterie
traiteur/salon de thé
26 avenue Georges Clemenceau
04 93 58 83 90

